

cional de las Tablas de Daimiel. Como tal, se entrevistó con el Ministro de Obras Públicas para exponerle la necesidad de construcción de la presa en «Puente Navarro», en la carretera de Daimiel a Malagón.

## SUBDIRECTORES DE ADMINISTRACIÓN TERRITORIAL

Los subdirectores generales de Administración Territorial, acompañados del consejero de Administración de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha visitaron las localidades de Santa Cruz de Mudela, Almuradiel y Viso del Marqués, donde fueron recibidos por las autoridades locales. Inspeccionaron las obras realizadas según el Plan Provincial de Obras y Servicios. En Almuradiel estudiaron conjuntamente la resolución del abastecimiento de aguas a la localidad y la posibilidad de construir un pequeño embalse.

## Pleno del Instituto de Estudios Manchegos

El Instituto de Estudios Manchegos celebró su pleno correspondiente en el Palacio de la Diputación Provincial. El presidente del mismo, doctor Espadas Burgos, tuvo un recuerdo para el miembro de número fallecido recientemente, Francisco Pérez Fernández y de bienvenida a los nuevos consejeros Edmundo Rodríguez de Huéscar y Manuel López Villaseñor, al tiempo que dedicó palabras de elogio para el consejero de número, Carlos María San Martín, quien ha cesado como director de LANZA, tras su jubilación voluntaria.

En el capítulo de actos organizados por el Instituto, se destacó las conferencias realizadas sobre Santa Teresa de Jesús y se informó sobre las actividades a desarrollar.

Se nombró consejero de honor al pintor manchego Antonio López Torres y se dio cuenta de la participación del Instituto en el próximo pleno de CECEL a celebrar en Alicante.

## MONUMENTO AL MINERO

La Corporación municipal de Puertollano, en su sesión plenaria del mes, aprobó la ubicación del «monumento al minero», que será instalado entre la variante y el complejo de piscinas, en una especie de balcón natural existente. Las aportaciones de los vecinos, por suscripción popular, alcanzan la cifra de un millón seiscientos mil pesetas y el costo del mismo está cifrado en diecisiete millones.

## ONOMASTICA DEL REY

Alrededor de dos mil personas asistieron en la noche del 23 de junio al acto-recepción ofrecido por el Rey en los jardines del Campo del Moro del palacio real de Madrid con ocasión de su onomástica. El pleno del Gobierno, las mesas del Congreso y del Senado, el Tribunal Supremo, Tribunal Constitucional, cuerpo diplomático acreditado en la capital, dirigentes de partidos políticos, personalidades del arte y la cultura, diputados y senadores, representaciones de la patronal, del periodismo y del deporte se dieron cita en esta magna celebración.

## Nuevo Director de Transportes

Tomó posesión el nuevo director provincial de Transportes en el Gobierno Civil de Ciudad Real.



Domingo Rubio Caja, así se llama el nuevo titular pronunció unas palabras en las que aseguró que «los principios que he procurado y procuraré seguir en mi conducta quedan perfectamente determinados en nuestra Constitución, cuyo acatamiento y respeto juré al ser nombrado funcionario del Cuerpo técnico de la Administración Civil del Estado». Se mostró partidario de lograr una Administración eficaz y propuso una colaboración estrecha con autoridades e instituciones.

Al acto asistieron las primeras autoridades provinciales.

## Hallazgos Romanos

Nuevos mosaicos romanos del siglo II han sido hallados en Alcázar de San Juan, en la finca propiedad del industrial Oliverio Carreño Rubio. Hasta ahora habían aparecido 16 metros cuadrados de estos mosaicos de composición geométrica, compuestos de cinco colores, blanco, negro, rojo, gris y amarillo. El director del Museo de Ciudad Real, Rafael García y el profesor arqueólogo de la Universidad Autónoma de Madrid, Alfonso Caballero, están tratando de recuperar estos mosaicos, con la subvención del Ayuntamiento de Alcázar de San Juan.

## Mayor Dotación Policial para Manzanares

El alcalde de Manzanares, Teodoro Rincón, solicitó una mayor dotación policial para esta localidad, a raíz de los últimos acontecimientos acaecidos, durante los cuales una joven fue violada. Una manifestación de unas quinientas personas participó de las declaraciones del alcalde en el sentido de lograr una mejora del orden público en el pueblo, debido también a su proximidad con la cárcel de máxima seguridad de Herrera de la Mancha.

## Azafrán a 34.000 pesetas

El azafrán manchego se cotizó a unas 34.000 pesetas la libra de 460 gramos en las últimas ventas realizadas, según noticias procedentes de La Solana. Las adqui-